

第3回北九学講演を行いました

本校では本年度から「北九学」と題しまして「グローバルな視点を持ち、地域で活躍する」人材を育成するために、講演会を実施しておりますが、その第3回目が10月17日（火）に行われました。一般社団法人ドルソーレ代表の岡本英雄氏をお招きして、「日本一の仲間作り」と題してご講演いただきました。



アマチュアチームながら2015年に全国大会で三冠を達成したビーチサッカーチーム・ドルソーレ北九州で活躍する岡本さんは、仲間作りをするうえで大切な8つのことや挨拶と感謝の心の大切さを、自分の体験を踏まえて熱く語っていただきました。

講演後の質疑応答では大事な試合を控えたサッカー部主将の質問に丁寧に心のこもったアドバイスをくださったり、質問した生徒との楽しい掛け合いで笑いを巻き起こしたりなどして大いに盛り上がりました。

講演後の感想文より

「マイケルさん（岡本さんのニックネーム）のように元気に話しかけることで相手にも元気や勇気を与えられるような人になりたいです。」「マイケルさんから学んだことは、『挨拶』と『感謝』です。挨拶はこれからの人生を変えてくれて、周りのことも変えてくれる大切なものだを教えていただきました。」